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保護者の皆様へ 

 

                                    下関商業高等学校 

                                      校長 安村 祥二郎 

 

 

食堂の運営について（お知らせ） 

 

 

厳暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げま

す。 

また、平素は、本校の教育活動につきましてご理解とご協力をいただき、誠にありが

とうございます。 

さて、本校の食堂につきましては、長年運営を引受けてくださった事業者様が昨今

の原材料費・人件費の高騰、少子化に伴う生徒数の減少、利用率の低迷等により、や

むを得ず、一学期末をもって休止されることとなりました。 

本校としては、大変残念であるとともに、これまで生徒さんのために頑張っていただ

いたことに感謝しているところです。 

今後につきましては、引き続き食堂を運営することを中心に生徒の皆さんへ昼食を

提供する方法について模索しているところです。 

結論は、新学期が始まる直前になることも予想されますので、わかり次第別途お知

らせいたします。 

なお、二学期からは、食堂の有無にかかわらず昼休みに校内でパンの販売を始め

ます。 

また、万が一、食堂を引き継いでいただける事業者様が見つからず、食堂が休業と

なる場合は、ご家庭の事情等で昼食を用意できない生徒さんのために弁当の販売が

手配できるよう努めます。 

今後とも生徒の皆さんが少しでも快適な学校生活を送れますよう環境整備に注力し

て参りますので、引き続き、ご支援賜りますよう宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 


